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El Edén De Satanás No 98 
La Realidad 

2 de marzo, 2023 pm Servicio de Comunión 
Pastor, Brian Kocourek 

  
Bien, así que esta mañana estábamos viendo la misma Palabra a la que 
leemos que otros también tienen acceso, pero ellos la ven de manera 
diferente a nosotros. Nosotros lo vemos desde el punto de vista de que se 
está manifestando a nuestro alrededor, y tenemos que verlo de esa manera 
para que se convierta en una realidad para nosotros, porque si no vemos 
esta Palabra como una realidad, entonces cuando la ACLAMACIÓN cambie 
su tiempo a la VOZ de la resurrección no estaremos conscientes y pasará a 
través de nosotros sin que sepamos que ha sucedido.  
 

Como dijo el hermano Branham en El Develamiento De Dios 64-0614M 
P:13, yo confío que Dios revelará esto. Y cada vez, si Uds. quienes 
adquieren las cintas y las escuchan, yo espero y confío que–que Uds. han 
recibido un entendimiento espiritual de lo que Dios ha estado 
procurando de hacer entender a la Iglesia sin decirlo claramente. ¿Ven? 
Es una cosa, algunas veces, tenemos que decir cosas de tal manera 
que pudiera reducir, pudiera causar que algunos se aparten, que 
algunos se vayan, y que algunos lo–lo–lo consideren. Pero eso es 
hecho a propósito. Tiene que hacerse de esa manera. 
 

Así que vemos que la Palabra está escrita o dicha de tal manera que 
aquellos que están ordenados para recibirla la recibirán, pero aquellos que 
no están ordenados para recibirla, esa misma Palabra simplemente pasará 
por encima de su cabeza. Pueden reflexionar sobre ello, pero simplemente 
no están ordenados para obtenerlo. 
 

¡Miren! Se moverá de la Aclamación que es el Mensaje a la Voz de la 
Resurrección, pero a menos que sean conscientes lo pasarán por alto. Así 
como el hermano Branham dice que hay una Aparición y Venida, y son dos 
Palabras diferentes y significan dos cosas diferentes, y él dijo que la 
Aparición es ahora, Cristo está Apareciendo, tan Real como en los días en 
que él caminó por las costas de Galilea, solo en forma de Espíritu. 
 

Y Jesús mismo habló de Su Parousia, Su Presencia, y Pablo habló de ello, 
y Pedro habló de ello y Juan y Santiago hablaron de ello y ha habido 79 de 
las 84 señales y eventos que todos dijeron que sucedería ya han sucedido y 
la mayoría de la gente lo ha perdido. Pero están demasiado interesados en 
Pentecostés que prestar atención a las advertencias que se nos dan de que 
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Él está aquí. Y su profeta dijo que este Mensaje está a un millón de millas 
de Pentecostés. Pero, ¿lo creerán? ¿Lo verán? 
 

El cambio a la Voz será tan natural y sobrenatural como lo fue la Aclamación, 
pero la gente lo pasará por alto un millón de millas porque no lo están 
buscando. Yo creo que así es como será el rapto de la novia, tan natural 
como el ángel del Señor vino de su dimensión a la dimensión del hermano 
Branham. Tan natural como los santos del Antiguo Testamento entraron en 
esta dimensión en los días de la primera resurrección.  
 

¿Cuándo Uds. verán a los santos que han pasado antes que Uds.? Y los 
verán como 500 testigos que vieron la resurrección en el tiempo de Jesús. 
Pero a menos que lo estén buscando, pueden pasarse de largo tan 
naturalmente como encender una luz antes de entrar en una habitación 
oscura. 
 

1 Corintios 13:12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces 
veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como 
fui conocido.  
 

Su voz de la resurrección está llegando, pero, así como su Mensaje fue 
encubierto a la gente y dicho de tal manera que hizo que algunos se fueran, 
y otros reflexionaran. Será tan oculto (tan oscuro) como lo es su Aclamación, 
que es el mensaje para la gente, pero tan real como su Parousia lo es para 
los demás, y tan oculto para los demás como lo es. 
 

También dijo en su sermón Experiencias - 52-0726 Jesús siempre hablaba 
de tal manera, al punto que la gente no le entendía. Ellos dijeron: “¿A qué 
se refiere Él?”. Yo no sé. Él habla en parábolas”. Pero en esta ocasión Él 
habló claramente. Le dijeron sus discípulos: He aquí ahora hablas 
claramente, y ninguna alegoría dices. “Ahora entendemos que sabes todas 
las cosas, y no necesitas que nadie te pregunte; por esto creemos que  
 

Y de su sermón Jesucristo Es El Mismo - 52-0810E dijo: "cuando Jesús se 
estaba yendo, Él le enseñó a la gente de tal manera, ellos no lo 
entendieron. Ellos lo entendieron por la letra.  
 

Así encontramos en Mateo 13:10-17 Jesús dijo 10 Entonces, acercándose 
los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Él 
respondiendo, les dijo: Porque a vosotros os es dado saber los misterios 
del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado.  
 

Fíjense Sus palabras con mucho cuidado. Está oculto de ellos, pero revelado 
a Uds. La misma palabra fue dada a ambos pueblos. La palabra "dado" es 
"didomi" que significa "recibir". Así que algunos están destinados u 
ordenados a "recibir" y otros no están destinados u ordenados a no "recibir".  
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Se les impide recibir espiritualmente lo que los demás reciben. ¿Y qué es lo 
que han de recibir? Dijo de "saber", que es "ginosko"; que significa "un 
conocimiento que se basa en el conocimiento por experiencia. 
 

Entonces Jesús nos dice cómo sabremos por experiencia estas cosas que 
Él nos está diciendo. Él dice en el versículo 12 Porque a cualquiera que tiene, 
(Y esa palabra griega es en realidad eco y significa lo mismo en el griego 
que significa en español). Al que es capaz de hacer eco o devolver lo que se 
le ha dado, se le dará, Así que ahí está esa palabra griega didomi otra vez, 
y significa recibir.  
 

Así que Uds. que están hechos para hacer eco de la Palabra, ustedes son 
los que realmente pueden recibirla y devolvérsela a Él, pero aquellos que no 
están hechos para hacer eco de esa Palabra y devolvérsela a Él, no la 
recibirán. "y tendrá más; (¿Por qué? Porque cada vez que se hace eco a Él, 
lo reciben más claro de lo que lo hizo la primera vez. 
 

Y eso es cierto con cualquier eco, la primera vez que llama su atención, pero 
cuanto más hace eco, más capta ese mensaje que está resonando). pero 
al que no tiene, (No hace eso), aun lo que tienen le será quitado. (O piensa 
que está haciendo eco).  
 

Ahora, repetir no es un eco. Un eco es tiempo presente, pero una repetición 
es tiempo pasado, 13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no 
ven, y oyendo no oyen, ni entienden.  
 

Así que vemos, se trata de entender lo que se ha dicho en tiempo presente, 
no una repetición de lo que se ha dicho, sino un eco de lo que se está 
diciendo. 
 

14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído 
oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. ¿Por qué? 15 
Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos 
oyen pesadamente, (los profetas) Y han cerrado sus ojos; Para que no 
vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, 
Y se conviertan, Y yo los sane.  
 

16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y vuestros oídos, 
porque oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y justos 
desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron. 18 
Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador:  
 

19 Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, 
y arrebata lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado 
junto al camino. 20 Y el que fue sembrado en pedregales, este es el que oye 
la palabra, y al momento la recibe con gozo;  
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21 pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la 
aflicción o la persecución por causa de la palabra, luego tropieza. 22 El que 
fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero el afán de 
este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace 
infructuosa. 23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el que oye 
y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta 
por uno. 
 

Ahora, en Hebreos 11: 1 nos dice que "la fe es la sustancia" y yo creo que 
todos podemos estar de acuerdo en que, dado que, "Es, pues, la fe la 
certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. entonces 
si podemos ver que la Palabra se vuelve material a nuestro alrededor, ya no 
requiere fe. 
 

Porque si "la fe es la sustancia de las cosas esperadas", y Pablo dice en 
Romanos 8: 24-25 "Porque en esperanza fuimos salvos; pero la 
esperanza que se ve, no es esperanza; porque lo que alguno ve, ¿a qué 
esperarlo? 25 Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo 
aguardamos". 
 

Yo confío en que, a estas alturas, estemos en una posición de pasar más 
allá de la fe. Cuando la fe llega a la Revelación de la Aparición de Cristo, Su 
Parousia, y el Orden de Su Venida, el Rapto de los santos; la reunión con Él 
y todos aquellos eventos que pertenecen a la revelación de sí mismo del 
tiempo del fin; y el regreso a casa de los Elegidos, porque cuando podemos 
ver que estas cosas ya han sucedido, o que están en proceso de suceder, y 
somos capaces no sólo de verlas suceder, sino que también somos capaces 
de reconocer lo que está sucediendo y vincularlos de nuevo a la promesa; 
(La Simiente que el Hijo del hombre vino a sembrar). 
 

Esto nos lleva al lugar en el que ya no los estamos buscando, sino que 
estamos en el proceso de recibirlos a medida que suceden, haciéndoles así 
a Uds. y a esa parte de la Palabra Uno, y haciéndoles así una parte integral 
de estas manifestaciones de Cristo del tiempo del fin.  
 

Ahora, como yo dije, ser parte de esta Revelación manifestada de Jesucristo 
del Tiempo del Fin no le hace Él, ya que algunas personas piensan que son 
todo de Él, o una contraparte femenina de Él, (Su alter Ego) supongo, como 
si Él necesitara uno. 
 

Pero la verdadera Novia (La verdadera Dama Elegida) en esta hora se 
convierte en parte de esta revelación de Cristo del tiempo del fin, en que Ella 
es Aquella A Quien Él se está revelando. Ahora, yo he mencionado que hay 
3 cosas que deben suceder para que Dios se manifieste a Sí mismo o Su 
Palabra, viendo que Él es la Palabra. 
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No 1) Debe existir el que se revela. 
 

No 2) Debe haber Aquel en quien Él se revela. 
 

No 3) Debe haber Aquellos a quienes Él se revela. 
 

Y entonces, vemos que se necesitan las tres partes para formar la 
Revelación de Jesucristo. Y es por eso que lo estropearon tanto en el 
Ministerio Alfa de Cristo al Hombre. Como bien Uds. recuerdan, por lo que 
nos dijeron el apóstol Pablo, los mismos escritores de los Evangelios e 
incluso Ireneo y el Hermano Branham, que la gente no entendía la Deidad. 
 

Y debido a que no entendieron lo que las Escrituras les decían con respecto 
a cómo Dios se revelaría, entonces, cuando Jesús, Su propio Hijo nació y 
vivió entre ellos, no entendieron cómo encajaba con los planes del padre en 
esta gran Revelación del Dios poderoso entre nosotros. Y así Pablo nos dio 
la clave cuando explicó el Factor Jesús en [2 Corintios 5:19 cuando dijo: 
"Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo," 
 

Entonces vemos aquí, así como tenía que haber Dios revelándose a sí 
mismo, sin embargo, encontramos que él siempre usa un vaso. Y como en 
el Alfa donde Él usó el cuerpo de Su amado Hijo, así tuvo que usar un vaso 
en el Omega. El Dios que revela, obrando a través de aquel en quien Él se 
revela. Y es en Aquel en quienes Él se revela, que siempre es tan 
incomprendido, porque el vaso nunca está a la altura de las expectativas de 
los que están viendo esta revelación. 
 

Juan 1:11 "A lo suyo vino, y los suyos no le recibieron." ¿Y por qué es 
esto? Porque leemos en: 
 

Isaías 53:2 "le veremos, mas sin atractivo para que le deseemos”.  
 

1 Corintios 2:8 "porque si la hubieran conocido, nunca habrían 
crucificado al Señor de gloria”. 
 

Y así vemos el significado de ser elegidos y especialmente elegidos por Dios 
mismo, incluso antes de que Él formara al mundo, para convertirnos en 
receptores de Su Gloria, y, por lo tanto, vemos el gran significado del Espíritu 
Santo, el Gran Padre de Su Gloria, que es Su Doxa, (Su opinión y valores). 
 

Jesús dijo en Juan 17:20 Mas no ruego solamente por estos, sino también 
por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos 
sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno 
en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria (La 
Doxa. Las opiniones, los valores y los juicios) que me diste, yo les he dado, 
para que sean uno, así como nosotros somos uno.  
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Ahora Dios prometió que Él vendría y nos restauraría esta doxa, y nos 
devolvería nuestros corazones o comprensión de Su Palabra. Y Él 
personalmente ha descendido entre nosotros en esta última hora, con una 
ACLAMACIÓN y nos ha dado Su DOXA y Él está aquí con el propósito de 
darnos "os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento 
de él, que vemos en Efesios 1:17. 
 

También vemos cuán importante es recibir esta Revelación y Sabiduría y 
Conocimiento, porque solo aquellos que la reciben pueden, de hecho, recibir 
primero el cambio en el hombre interior, que se necesita primero, antes de 
recibir un cambio de cuerpo que permita un rapto o un Arrebatamiento. 
 

La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P: Y yo en realidad creo que eso 
fue lo que ocurrió. Y en estos días postreros es cuando Dios le va a revelar 
estos secretos a la Iglesia. Él no lo ha hecho antes, y la razón por la cual 
Él no lo ha hecho es para mantener a la Iglesia vigilando y orando todo el 
tiempo, al no saber cuándo vendría. Pero recuerden, en Daniel 12, Él dijo: 
“Los entendidos comprenderán” en el postrer, en este día postrero, 
¿ven? Eso le ha sido dado a él.  
 

El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la 
Iglesia por la revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar 
y revelando en qué día estamos viviendo. Tal como Gabriel vino a—a 
Daniel, el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, para 
revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora entienden? 
 

Romanos 12:1-2 Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, 
que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, 
que es vuestro culto racional. 2 No os conforméis a este siglo, sino 
transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para 
que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.  
 

2 Corintios 4:1616 Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro 
hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día 
en día.  
 

Y vemos dónde sucede esta renovación en Efesios 4:23 y renovaos en el 
espíritu de vuestra mente, 
 

Y vemos cómo se renueva en Colosenses 3:10 10 y revestido del nuevo, 
el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el 
conocimiento pleno, 
 

Y así, el hecho es que hay un cierto tipo de conocimiento que tenemos que 
tener para recibir un cambio en nuestros cuerpos. Y como vemos en 
Colosenses 3:10, este conocimiento está de acuerdo con el conocimiento 
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de Aquel que creó al hombre interior. Y sólo hay Uno que puede crear y ese 
es Dios, el mismo Creador.  
 

Ahora, yo creo que es interesante notar que en todo lo que Dios tiene para 
nosotros, siempre hay un gemelo en esa cosa. Esto se llama dualidad de las 
Escrituras, o paralelismo de las Escrituras. 
 

Deuteronomio 28 nos dice que, por cada Bendición, también hay una 
maldición, pero todo depende de nuestro acercamiento con la Palabra de 
Dios, y si queremos recibirla. Porque al recibirla, recibimos las bendiciones, 
pero al rechazar Su Palabra, recibimos la maldición de Dios. 
 

Y puesto que la Vida es fruto de la bendición; y el sufrimiento y la muerte son 
los frutos de la maldición, entonces, ¿por qué alguien en su sano juicio 
querría rechazar lo que Él bendice? 
 

Y si Uds. se dan cuenta en Colosenses 3:10 y revestido del nuevo, el cual 
conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta el conocimiento 
pleno, La palabra "conforme" de la que se habla aquí, es la manera en que 
Dios producirá la imagen de nuestro hombre interior. Esta palabra 
"conforme" es una palabra griega, "Kata" y se pronuncia igual que la 
palabra japonesa "Kata". 
 

Ahora, en la cultura japonesa que se basa en el budismo, el Kata es una 
forma o un ejercicio que uno hace para hacer perfecta la armonía entre el 
cuerpo y el espíritu. También se utiliza para producir la purificación del 
hombre interior, pero se ha utilizado en las artes marciales para enseñar una 
disciplina de la mente y el cuerpo. Pablo dijo: "El ejercicio corporal 
aprovecha poco" y así podemos ver que vincular lo que el cuerpo hace con 
lo que es edificante para el espíritu es una práctica pagana en sí misma. 
 

Porque al considerar el Espíritu y el Alma, el ejercicio corporal tiene poco 
bien que producirá. El único efecto positivo es que, si su cuerpo está en 
buena forma, su mente se mantendrá mejor enfocada mientras ora, pero 
incluso se nos da ayuda en ese asunto, porque Pablo nos dijo en Romanos 
8 que "pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero 
el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles". 
 

Y entonces Uds. pueden ver que el verdadero cristianismo está lleno de 
gracia hasta el final, mientras que lo que no es el verdadero cristianismo, 
debe tener su fuente en el paganismo y, si es así, entonces debe inclinarse 
hacia la carne para satisfacer su deseo religioso. 
 

La gente se ha vuelto tan insensible a la Verdad, que realmente ya no les 
importa que un hombre no pueda distinguir entre lo que es una mentira y lo 
que es Verdadero. De hecho, si Ud. es heterosexual, se le considera raro. 
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Hemos levantado una generación de mentirosos patológicos que no 
conocerán la verdad del error si su propia vida dependiera de ello. Y estoy 
aquí para decirles esta mañana que su vida depende de ello, su Vida Eterna 
con Dios depende de conocer la Verdad del error.  
 

Pero si Ud. es liberal, está bien reescribir la historia según su propio gusto. 
Y después de todo, el liberalismo surge de la teología de la liberación jesuita 
de cualquier manera, y han estado tratando de reescribir la historia durante 
cientos de años, así que ¿por qué no? Es por eso que Jesús mismo nos dice 
en Juan 8:32 "y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres". 
 

Es por eso que también dijo: "Si vosotros permaneciereis en mi palabra, 
seréis verdaderamente mis discípulos; Y sabemos que la mentira más 
grande es aquella que es 99% cierta. Pero si se continúa en la verdad, 
eventualmente llegará a la verdad completa, y si Ud. es católico, todo lo que 
tiene que hacer es comenzar a leer su Biblia y verá que la mayor parte de lo 
que cree no está escrita en la Palabra de Dios ni está afirmado en Su 
Palabra, sino al contrario, la mayor parte de lo que hace y enseña se habla 
en contra en la Palabra de Dios. 
 

Jesús dijo: "Escudriñan las Escrituras" y buscar muestra no solo interés 
en lo que se está buscando, sino que muestra un deseo de llegar a la Verdad 
del asunto. Pero ahí es donde tanta gente parece quedarse corta. Quieren 
la salida fácil, que es tomar la palabra de otro en lugar de obtener una 
respuesta del mismo Dios a través de este Libro Sagrado. 
 

Y ese Libro Sagrado contiene Sus Palabras y cada Promesa Divina en la 
que se refiere a la vida y a los asuntos de la vida. 2 Pedro 1:2-4 2 Gracia y 
paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor 
Jesús. 3 Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos 
han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que 
nos llamó por su gloria y excelencia, 4 por medio de las cuales nos ha dado 
preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser 
participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que 
hay en el mundo a causa de la concupiscencia;  
 

Ahora en PP. 61 Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra 65-0822M 
oímos al hermano Branham decir: "Ni un solo profeta contradijo alguna vez 
al otro. Ellos eran, cada uno, perfectos. Y cuando venía uno y profetizaba, y 
ese verdadero profeta se levantaba y lo reprendía, entonces era 
manifestado. ¿Ven? ¿Ven? Así que la Biblia es la Palabra de Dios, para 
todos los verdaderos creyentes. 
 

Y entonces vemos aquí que él está hablando de palabras, ya sean 
verdaderas o falsas y cómo realmente deben manifestarse Verdadero o 
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Falso. Porque después de todo, si la Palabra es una simiente, es portadora 
de la Vida. Entonces es un portador de la Vida de Dios o de otra vida.  
 

Y, por lo tanto, después de que se siembra, tiene que comenzar a producir 
una vida a imagen de lo que se sembró.  
 

Y eso es exactamente lo que leemos en Colosenses 3:10. 10 y revestido del 
nuevo, el cual conforme a la imagen del que lo creó se va renovando hasta 
el conocimiento pleno, 
 

Pero también vemos esto hablado en Juan 3:18-21 18 El que en él cree, no 
es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha 
creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. 19 Y esta es la condenación: 
que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, 
porque sus obras eran malas. 20 Porque todo aquel que hace lo malo, 
aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no sean reprendidas. 
21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que 
sus obras son hechas en Dios. 
 

Aquí fíjense que estamos viendo dos tipos diferentes de Vida. Uno que odia 
la luz y aquel que no puede evitar venir a la Luz. Y encontramos que los que 
vienen a ella vienen porque tienen su fuente en ella y lo que manifiestan 
debido a ella es exactamente lo que los otros que tienen su fuente en ella 
también hacen.  
 

Porque después de todo, "Las aves del mismo plumaje se reunirán”. Y 
eso no es sólo un viejo dicho, es notoriamente sabida. 1 Pedro 1:23 23 siendo 
renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de 
Dios que vive y permanece para siempre. 
 

Entonces los nacidos de simiente incorruptible deben reunirse con simiente 
similar, y los nacidos de simiente corruptible también se reunirán con 
simiente corruptible. No pueden evitarlo, sus espíritus se llaman el uno al 
otro. (Historia de la mujer y el hombre en el restaurante) un abismo llama a 
otro abismo. 
 

Juan nos dijo en 1 Juan 3:2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no 
se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se 
manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 
 

Y no podemos evitar manifestar lo que somos. Y además nos dice que, si 
somos de Dios, recibiremos la Palabra de Dios, y nos congregaremos.  
 

12 Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio 
potestad de ser hechos hijos de Dios; Ahora, esta palabra potestad es 
exousia y es la capacidad de tomar una decisión correcta. Para llegar a ser 
lo que estaban destinados a ser, hijos de Dios.  
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Pero si no somos de Dios, sin duda tendremos que dejar a los que sí lo son.  
 

2 Corintios 6:14 No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque 
¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la 
luz con las tinieblas? 
 

En Efesios 5:13 Pablo dice que se necesita Luz para manifestar algo. Por 
lo tanto, si no hay luz, nunca sabremos cuál es realmente la simiente. 
Entonces no deberíamos sorprendernos tanto cuando vemos que personas 
que podríamos haber conocido durante años y años se vuelvan diferentes 
tan rápidamente. Yo conozco a muchas personas que habían seguido lo que 
ellos pensaban que era el Mensaje durante muchos años y luego, cuando 
finalmente fueron expuestos en cuanto a lo que el Mensaje Verdaderamente 
es, lo llevaron directamente al mundo.  
 

Ellos no podían soportar la presión y tuvieron que alejarse de ella. Sin 
embargo, es la presión lo que es esencial para sacar el diamante de un trozo 
de carbón negro. Pero nadie realmente quiere presión y, sin embargo, sin 
ella no tenemos la oportunidad de convertirnos en lo que las características 
de la simiente en nosotros están destinadas a ser.  
 

El poderoso roble una vez comenzó como una pequeña nuez. Y una nuez 
de bellota, pero cuando se plantó, comenzó a salir de su caparazón y un día, 
cuando estalló su pequeña cabeza sobre el suelo, los vientos comenzaron a 
soplar. Para sobrevivir, comenzó a estirar sus raíces y cuanto más soplaba 
el viento, más se extendían sus raíces, y eso es exactamente lo que sucede 
con nosotros en nuestro caminar también. Cuanto más se nos desafía en 
nuestro caminar y creencia en la Verdad, más comenzamos a buscar 
respuestas en las Escrituras, y cuantas más respuestas encontramos, más 
desafía Satanás nuestra fe, soplan las dudas del viento y luego 
profundizamos en la Palabra para obtener más respuestas y así la lucha 
continúa y, sin embargo, a medida que crecemos más y más en el 
Conocimiento de nuestro Señor y Salvador, también crecemos más y más 
en Gracia y Paz.  
 

Vemos esto en 2 Pedro 1:2 2 Gracia y paz os sean multiplicadas, en el 
conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús. 
 

Y entonces vemos cómo esta manifestación de los Atributos de la Palabra y 
las características de Dios se forman en nosotros. 
 

Como leemos en 2 Pedro 1:4 4por medio de las cuales nos ha dado 
preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser 
participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que 
hay en el mundo a causa de la concupiscencia;  
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La naturaleza misma de Dios, Su Naturaleza Divina entra en nosotros por la 
Palabra.  
 

Oremos. 
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